

## Schneller Ritt auf den Großglockner

### Rainer Popp bei Generalprobe erfolgreich

**Ferleiten** - Eine Woche nach dem enttäuschenden vierten Platz beim Nockalm-Marathon auf dem Bergrad präsentierte sich der Schönauer Radrennfahrer Rainer Popp beim 11. Großglockner Bergrennen von Ferleiten zum Fuscher Törl wieder wie gewohnt gut und siegte nach einer Solofahrt auf dem Rennrad souverän. Obgleich der Weltmeister nach zwei Drittel der Strecke mit sicherem Vorsprung etwas zurückschaltete, erreichte der 41-Jährige mit 58:40 Minuten das Ziel in respektabler Zeit.

Dies bedeutete zugleich die letzte Generalprobe für das große Alpencup-Finale am kommenden Sonntag in Mittersill. Die zirka 1 500 erwarteten Pedalritter müssen sich dann neuerlich zum Großglockner hinaufplagen. Für Rainer Popp geht es bei diesem letzten wichtigen Saisonrennen nur um eines - den Sieg im Alpencup 2001. cw